

LXXXIII. Abschnitt.

Von Nigritien, Nubien und Abyssinien.

Was liegt Nigritien? Nigritien, oder das Negernland, liegt in dem
größen ^{inneren} Theile von Africa, gegen Morgen von Guinea und gegen Mittag von Sara.

Wie ist das Land? Die Lust darinnen ist heit und ungesund, das
Erdbreich ist nur um die Flüsse herum fruchtbar,
woeselbß es Reis, Melochs und Baumwolle hervor
bringt. Der übrige Theil des Landes ist unfruchtbar,
und hat nur einige elende Völker und wilde
Thiere zu Einwohnern.

Was ist an den
Völkern
merkwürdig? Diese Völker sind schwarz, wie die Völker im
Guinea, ihre Haare gleichen der Wolle. Einige
sind Muhammedaner, andere haben weder Reli-
gion, noch Sitten, noch Regierungskunst, noch ei-
nen gewissen Wohnsitz.

Was reist in
Nigritien für
ein Handel ge-
trieden? Die Karavane auf der Barbaren kommen in
Nigritien Gold und Elefanten, Zahne zu holen.
Ende schwarze Völker reisen in Guinea und ver-
kaufen sich selbst unter einander den Europäern
zu Sklaven, und tauschen dagegen eiserne Stä-
gen, Leinwand und allerley kleine Waaren ein.

Was für ein
Staß ist darinne? Nigritien wird durch den Niger, welcher dem
Land seinen Namen giebt, bewässert. Dieser
Fluß hat seine gewisse zu bestreiten Zeiten sich eins-
pendende Überschwemmungen, wie der Nil; er
fließt von Abend gegen Morgen zu, und hat seines
neuen Ausflug in den See Bornou.

In dieses Land
kommen? Die Lage dieses Landes macht, daß man es nur
eingermassen kennet. Es begrenzt verschiedene
Königreiche, darunter die mächtigsten die König-
reiche Tombus und Bornou oder Horno sind.

Wo liegt Nu-
bien? Nubien, welches den Titul eines Königreichs
trägt, grenzt gegen Mitternacht an Egypten; ge-